

Universidad Nacional Autónoma de México  
Instituto de Investigaciones Biológicas  
Laboratorio de Genética Humana y Biología  
Calle Jalisco s/n Ciudad de México





*Australian Government Publications 1975*. Introd. de G. Chandler. Canberra, National Library of Australia, [s.a] 231 p. (National Library Bibliographical Publications).

La Biblioteca Nacional de Australia, cuenta entre las varias publicaciones de orden bibliográfico con la *Australian Government Publications*, edición trimestral dedicada exclusivamente a la bibliografía oficial del país.

El contenido de esta publicación consta principalmente de leyes estatutarias, reglamentos, órdenes, noticias oficiales y resultados de votaciones diversas. Los documentos parlamentarios así como las publicaciones periódicas que aparecen más de una vez al año se recopilan en anuarios especiales. A partir de 1971 se anexaron a la *Australian Government Publications* notas sobre actos particulares y ordenanzas; esto se encontraba antes en la *Australian National Bibliography*, pero por considerarse de carácter oficial se pasaron a la publicación antes mencionada.

La organización de esta bibliografía se encuentra hecha en forma alfabética, acotando primero el nombre del cuerpo corporativo responsable de su publicación, después el autor o materia y consecutivamente el país o ciudad, estado o territorio, la fecha, paginación, ilustraciones, tablas y mapas (si se tienen) la periodicidad del texto y por último el precio, si lo hay. Muchos de los libros enlistados, sobre todo aquellos que tienen algo concerniente con el territorio o con los aborígenes, vienen con una bibliografía anexa que amplía el tema citado. Cuenta por último con un índice tanto de materias como de autores.

Concluyamos mencionando que la importancia de este tipo de publicaciones radica no sólo en la investigación y conocimiento del material bibliográfico, sino en la producción editorial (gubernamental) de un país.

FRANCISCO DURÁN

*Bibliografía filosófica mexicana 1970. Seguida de la bibliografía del Dr. Eduardo García Máynez*. Universidad Nacional Autónoma de México. Instituto de Investigaciones Bibliográficas. Instituto de Investigaciones Filosóficas, Año III, n. 3, 1973, 84 p.

En 1972 el Dr. Eduardo García Máynez, miembro destacado de El Colegio Nacional e Investigador Emérito de la Universidad Nacional, obtuvo el premio nacional de ciencias. En ese mismo año ya se preparaba en su homenaje, aunque apareció en el siguiente, la *Bibliografía filosófica mexicana 1970*, con el cual son ya tres los volúmenes de esta serie publicados en las prensas universitarias.